



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	463
Prix	770 000 €

Sotta

Maison à vendre (20146)

Votre bergerie à seulement 10 mn de porto-vecchio et des plages au creux d'un des plus beaux golfes de méditerranée, ayant inspiré bon nombre de poètes et écrivains, porto-vecchio est une station balnéaire prisée, sans n'avoir perdu de son authenticité. Déservi par deux aéroport (ajaccio & figari), sotta jouit d'une situation privilégié, c'est au sein de ce joyaux que «les bergeries de pastelloso» a trouvé tout naturellement sa place. Livraison décembre 2024. Information et dossier complet sur demande

Your sheepfold just 10 minutes from porto-vecchio and the beaches in the hollow of one of the most beautiful gulfs of the mediterranean, having inspired many poets and writers, porto-vecchio is a popular seaside resort, without having lost of its authenticity. Served by two airports (ajaccio & figari), sotta enjoys a privileged location. It is within this jewel that 'les bergeries de pastelloso' has naturally found its place. Delivery december 2024. Information and complete file on request

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr